

## **BAB VI**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **6.1 Simpulan**

Setelah melihat pembahasan dari bab – bab sebelumnya mulai dari latar belakang masalah, rumusan masalah, tujuan pembahasan hingga pembahasan program yang mendukung bab sebelumnya ini, dapat diberikan beberapa kesimpulan mengenai laporan pembuatan Aplikasi Manajemen Retail Dengan Sistem Akuntansi ini.

Pembuatan faktur baik faktur penjualan maupun pembelian sudah dapat dilakukan di dalam aplikasi ini. Aplikasi ini juga mendukung pembuatan data – data beban yang terjadi dalam perusahaan. *User* dalam hal ini dapat melihat seluruh daftar pembelian, penjualan dan beban yang terjadi pada hari yang bersangkutan.

Seperti yang sudah dibicarakan dengan pihak perusahaan, mengenai fitur – fitur apa saja yang ingin dibuat di dalam aplikasi ini, penulis dapat menyimpulkan beberapa hal.

- Kesalahan – kesalahan perhitungan secara manual baik kesalahan dalam perhitungan total penjualan, total pembelian maupun total beban, kas dan lainnya sudah bisa diatasi dengan aplikasi ini. Aplikasi ini dapat melakukan kalkulasi perhitungan total dari tiap – tiap transaksi.
- Kesalahan kedua yang sering terjadi adalah kesalahan penghitungan di bagian kas dari perusahaan. Kesalahan penghitungan dari kas sudah dapat diatasi mengingat aplikasi ini memiliki fitur melihat kas harian beserta dengan detilnya baik dari nilai kas masuk maupun kas keluar dari perusahaan.

- Jumlah barang di dalam perusahaan sangat cepat berubah karena sering sekali mengalami proses transaksi penjualan dan pembelian. Sistem dari aplikasi ini melakukan pencatatan dan perubahan jumlah barang di perusahaan sesuai dengan banyaknya transaksi yang dilakukan oleh perusahaan.
- Untuk mendukung aplikasi ini, sistem dalam aplikasi ini sudah menyiapkan fitur tambahan sebagai fasilitas yang dapat menambah nilai keunggulan dari aplikasi ini yaitu sistem akuntansi. Akuntansi yang ditanamkan dalam aplikasi ini berupak akuntansi dalam bentuk laporan seperti laporan jurnal umum hingga laporan laba rugi dari perusahaan.

Untuk data lain – lainnya seperti data *customer*, data *vendor* maupun data karyawan, *user* dapat mengelola data – data tersebut seperti melakukan proses penambahan data dan peng-*edit*-an data. *User* pun dapat menambahkan *user* baru dari data karyawan yang ada. Selanjutnya *user* diberi kemudahan untuk mengakses laporan – laporan mengenai transaksi yang terjadi pada perusahaan seperti laporan transaksi yang terdiri dari laporan penjualan, pembelian, utang, dan beban ataupun laporan lain seperti laporan barang dan laporan kas.

## 6.2 Saran

Setelah penulis mengerjakan aplikasi ini, penulis dapat memberikan beberapa saran yaitu bahwa aplikasi ini tidak dapat menangani seluruh transaksi yang lebih detil seperti beban – beban yang lebih detil dan pencatatan modal, peralatan, dan perlengkapan dagang perusahaan yang membuat aplikasi ini menjadi lebih terbatas baik dalam segi fungsionalitas maupun segi akuntansi. Tampilan yang sederhana mungkin terlihat kurang menarik bagi beberapa pihak.

Selanjutnya dalam sistem akuntansi, *user* tidak diberikan hasil perhitungan akuntansi secara lebih rinci karena akuntansi yang diberikan di aplikasi ini merupakan akuntansi secara umum. Aplikasi ini diharapkan akan dikembangkan dan memberikan hasil positif bagi perusahaan yang menggunakannya dengan mendetilkkan transaksi – transaksi yang sudah ada agar menambah nilai fungsionalitas dari aplikasi dan juga menambah data – data mengenai modal, peralatan maupun perlengkapan perusahaan yang dapat menambah kualitas dari sistem akuntansi perusahaan yang sudah ada.